

Liebe Eltern der Klassenstufen 5 und 6,

es hat sich mittlerweile herumgesprochen, dass wir in diesem Schuljahr bei vier schwangeren Kolleginnen, die alle im 2. Schulhalbjahr fehlen und große Lücken hinterlassen, mit einigen Einschränkungen der Unterrichtsversorgung zu kämpfen haben.

Das Regierungspräsidium hat sich sehr eingesetzt, wir konnten eine neue Kollegin bekommen, doch die Versorgung gerade im Fach Ethik reicht nicht zur Deckung aller Unterrichtsstunden aus.

Darum wird ab dem zweiten Halbjahr der Ethikunterricht in den Klassen 5 und 6, der nicht verpflichtend von den Schulen angeboten werden muss und offiziell dem Bereich der Arbeitsgemeinschaften zugerechnet wird, entfallen. Im Stundenplan haben wir den Religionsunterricht auf Randstunden gelegt, so dass die Ethik-Schüler länger ausschlafen oder früher nach Hause gehen können.

Sollte sich doch noch eine Lehrkraft mit dem Fach Ethik bei uns einfinden, werden wir den Plan nochmal entsprechend abändern und auch in Klasse 5 und 6 Ethik wieder anbieten können.

Mit freundlichen Grüßen



OStD Roland Haaf



StD Tim Zenker